
 

 

Riunione rsu 30 settembre 2015 

Presenti: Cassani, Compagno, D'Aguanno, Lelli, Maestrucci, Marciani, 

Nocera, Vatrano. 

Assenti giustificati: Bacchetta, Della Rovere, Pasquo, Romanello. 

Uditore: Cucinieri 

 

OdG: 

 

- Comunicazioni RLS: 

Dopo rapido confronto, viene deciso all’unanimità di scrivere un comunicato al personale con i 

risultati delle elezioni e l’indizione dell’assemblea, e una lettera all’ENEA in cui nominiamo 6 RLS 

di Casaccia e 1 RLS di Palermo. 

Per l’assemblea del 6, hanno dato la loro disponibilità tutti gli RLS di Casaccia. 

 

- Cambio coordinamento: tocca ad USB, e viene proposta Lelli che accetta (se c'è aiuto nella stesura 

dei comunicati...) I vicecoordinatori: potrebbero essere Vatrano e Bacchetta, da consultare per la 

disponibilità. 

 

- Varie e eventuali: 

1. Nocera solleva il problema dei colleghi che fumano in stanza. Cucinieri, presente alla 

riunione, dice che gli RLS si incontreranno e faranno piano di esigenze e di azioni. C'è 

responsabile per le multe, segnalato in ogni edificio. Si può fare azione da parte di RSU: un 

comunicato su segnalazioni da colleghi dell'ed. F19 etc. di infrazione al divieto di fumo. 

Siamo d'accordo sul farlo.  

2. Compagno dice di cominciare a parlare delle problematiche da porre agli RLS, Lelli 

suggerisce di incontrare RLS prima dell’assemblea, D'Ag propone la data del 5 per riunione 

tecnica, per tirare fuori tutti i problemi segnalati e che ci vengono in mente. Un po' di idee: 

topi, fumo, amianto, attraversamento Anguillarese, arrivo dei pullman.. 

3. Problema della sparizione della bacheca della RSU. Bisogna richiederla a Ranieri. 

4. Commissione trasporti: Nocera ricorda che c'era nell'aria una riunione con MM (Mobility 

Manager), che non si è fatto più vivo. Lelli riferisce l’intenzione del MM di richiedere di 

nuovo gli indirizzi di residenza, come le è stato comunicato dal MM. D'Ag dice che 

dovrebbe essere lui a presentare delle proposte precise da presentare in riunione tecnica con 

gli utenti, da presenziare come commissione trasporti. 

5. Commissione mensa: anche la Commissione mensa soffre la mancanza del responsabile di 

esecuzione, che è ancora Cipolla, anche se si è trasferito in Sede Legale. Marciani ci dice 

che ha ricevuto lettera di incarico funzionale per contratto pulizia e mensa. Il contratto delle 

pulizie è gestito dal Direttore dell’esecuzione, per il contratto mensa la situazione è più 

critica in quanto il Direttore dell’esecuzione è stato trasferito in Sede Legale e quindi sarà 

sicuramente oggetto di maggior attenzione. Ci spiega che sarà immediatamente necessario 

seguire la parte amministrativo-burocratico del contratto principale e dei contrattini 

accessori (manutenzione e analisi). La prossima settimana è previsto un incontro con il 

collega Federico Cipolla per il passaggio di consegne. D'Ag aggiunge che il problema dei 

colleghi che rinunciando a mangiare a mensa e si cucinano in ufficio ricadrà sugli RLS 

come problema di sicurezza. 

Ci aggiorniamo alla prossima riunione del 5 alle 8:30. 


